



École ^{débat} à vendre ?

La réforme des rythmes scolaires a été votée lundi 25 mars au conseil de Paris. Cette réforme est absurde pour les élèves (ils ne finissent pas deux jours consécutifs à la même heure), fatigante pour les élèves et les enseignants (plus de temps passé à l'école), renforce les inégalités entre les écoles, casse la limite entre le scolaire et le périscolaire au mépris de ce qui est enseigné.

La mairie et le ministère tentent le tout pour le tout en injectant des millions d'euros (environ 80 millions pour Paris...) pour faire avaler la réforme... alors qu'ils refusent de créer des postes et d'augmenter les salaires ! Des dizaines de milliers de postes ont été supprimés ces dernières années et le gouvernement a créé en septembre... 8 000 postes précaires.

LE MALAISE DE L'ÉCOLE DU XXI^E SIÈCLE

Plus généralement, de la maternelle à l'université, l'école est malade : malade car les réformes de ces dernières années ont renforcé les inégalités sociales, malade car la pénurie est de plus en plus forte, malade parce que les ministres ont demandé aux enseignants de se débrouiller avec cette situation.

Les structures de solidarité sont elles-aussi attaquées : les mouvements pédagogiques se sont vus retirer des subventions, tandis que le Relais Ménilmontant, qui héberge des associations qui aident les élèves du 20e, se voit menacé de fermeture.

Là aussi, contrairement aux discours, la mairie n'est pas prête à mettre la main à la poche.

LES MOBILISATIONS SONT L'AVENIR DE L'ÉCOLE

L'école que nous voulons va à l'encontre de celle qui est construite par le capitalisme. Celui-ci veut faire des économies, veut des jeunes qui ne soient pas autonomes dans leur travail et leur réflexion, et veut casser les diplômes.

Nous voulons une école émancipatrice, qui valorise tous les savoirs et toutes les cultures, une école au service des classes populaires et ou tous, parents, enseignants et élèves, sont impliqués. C'est pour cela que chaque mobilisation autour de l'école peut être un point d'appui pour une autre école et une autre société.

VENEZ EN DISCUTER AVEC DES MILITANTS DES MOBILISATIONS ENSEIGNANTES ET DE LA MAIRIE DE PARIS.

**Débat public
Jeudi 4 avril
au Zabbar
116 rue de Ménilmontant**

www.npa2009.org — contact@npa2009.org

Envoyez vos coordonnées par courrier à : NPA, 2 rue Richard Lenoir - 93100 Montreuil ou par mail à : ecrire@npa2009.org

Nom / Prénom :

Ville :

Mail :

Tél. :



rythmes scolaires,
réforme Peillon,
suppressions de postes,
inégalités sociales...

débat
ÉCOLE.
a vendre

Débat public
Jeudi 4 avril
au Zabbar
116 rue de Ménilmontant